

Colaboración OC Jobs First

28 de marzo de 2025

Ish Herrera

Quiero dedicar un momento a desear a Teresa todo lo mejor en su transición a una nueva oportunidad. Estamos agradecidos por todo lo que ha aportado y hemos apreciado de verdad tenerla en este espacio. Como recordatorio rápido, en la última reunión de colaboración, todos ustedes apoyaron la división de la financiación Catalyst en dos partes: Proyectos de creación de empleo y proyectos de mejora de la comunidad. Los proyectos de creación de empleo se centran en sectores prioritarios: turismo y ocio al aire libre, tecnología médica y hardware de alta tecnología, con 2,1 millones de dólares asignados. Su objetivo es crear puestos de trabajo sostenibles y bien remunerados en CO, en consonancia con los objetivos económicos y climáticos del Estado. Ahora, para los proyectos de mejora de la comunidad que apoyan la vivienda, la atención sanitaria, la atención infantil y la adaptación al cambio climático en comunidades históricamente desinvertidas, votarán para decidir cuáles de estos proyectos se financian, haciendo de este un proceso verdaderamente colaborativo y democrático. Hemos recibido 21 propuestas que solicitaban más de 5 millones de dólares en total, pero en esta fase sólo se dispone de 900.000 dólares. Entre las propuestas presentadas figuran 9 de organizaciones empresariales o de desarrollo económico, 8 de organizaciones comunitarias sin ánimo de lucro, 3 de grupos educativos o de mano de obra y 1 de una agencia gubernamental local. Habrá una segunda ronda de financiación, por lo que los proyectos no seleccionados en esta ronda tendrán otra oportunidad de presentarse. La acción de hoy consiste en votar por sus tres proyectos favoritos. El proyecto elegido en primer lugar recibirá 5 puntos, el elegido en segundo lugar 3 puntos y el elegido en tercer lugar 1 punto. Los votos se contabilizarán y los proyectos se financiarán por orden de clasificación hasta que se conceda la totalidad de los 900.000 dólares. Importante: No vote por ningún proyecto en el que participe usted o su organización. Si lo hace, toda su papeleta será nula. La encuesta se abre hoy y se cierra el martes 1 de abril a las 17.00 horas. Si es necesario, se celebrará una segunda vuelta del 2 al 4 de abril. Con eso, vamos a abrir la palabra, ¿alguna pregunta sobre el proceso o la encuesta?

Ish Herrera

La encuesta en la que participará en los próximos días se refiere a la parte de la financiación destinada a mejorar la comunidad. También repasaremos brevemente los proyectos seleccionados para recibir financiación destinada a la creación de empleo. La semana pasada debería haber recibido las solicitudes de mejora de la comunidad, en las que se centrará la encuesta. Le rogamos que se abstenga de defender su propio proyecto durante el debate. En su lugar, hable de los méritos de otros proyectos para evitar prejuicios y ayudar a mantener un proceso justo y sin conflictos.

Iosefa Alofaituli

Sólo para aclarar los proyectos a los que tenemos acceso antes de esta reunión, eran para los proyectos de creación de empleo, ¿verdad?

Jesse Ben-Ron

No, las mejoras comunitarias se compartieron con ustedes la semana pasada.

Ish Herrera

Los proyectos de mejora de la comunidad son aquellos en los que usted participará directamente en la selección de los galardonados. También hablaremos de los proyectos de creación de empleo.

Kevin Li

¿Alguien echó un vistazo al proyecto 13, que es el de Tustin Heritage? Dice que el proyecto servirá a hogares con ingresos entre el 30% y el 80% del AMI, que es un rango bastante amplio. ¿Cómo están evaluando eso?

Jesse Ben-Ron

Kevin, eso es realmente para que usted decida si, en su explicación, si eso es satisfactorio o no al juzgar ese proyecto. Si no hay preguntas sobre las propuestas que tienen delante o algo que quieran plantear, podemos utilizar los próximos minutos para abordar cualquier cuestión relacionada con el proceso.

Dyana Peña

¿Fue la sanidad uno de los sectores prioritarios? Estoy observando muchas solicitudes relacionadas con la sanidad, y pensé que podrían optar a financiación para la creación de empleo si entran dentro de esa industria prioritaria.

Jesse Ben-Ron

La sanidad se incluyó como sector prioritario en ambas áreas. En cuanto a la creación de empleo, se centró más en las empresas sanitarias y el desarrollo de la mano de obra, no necesariamente en el tratamiento o el acceso a la atención sanitaria, aunque la atención culturalmente apropiada formó parte de la conversación más amplia. También dijimos a los solicitantes que se pusieran en contacto con nosotros si no estaban seguros de la vía que debían seguir. Al final, si optaban por presentar la solicitud en el marco de la Mejora de la Comunidad, lo respetábamos. Como hemos dicho antes, no queríamos descartar solicitudes a menos que fueran claramente inelegibles para la creación de empleo.

Iosefa Alofaituli

Aún no he revisado las propuestas. Me pregunto si alguien tiene consejos para pasar por este proceso. Cuando abro las carpetas, veo un resumen, que parece dar la visión más concisa, pero tienes que hacer clic en cada una de las carpetas para llegar a ese resumen.

Jesse Ben-Ron

Podemos agrupar todos los resúmenes en una carpeta para todos ustedes, María lo hará después de esta llamada.

Iosefa Alofaituli

Jesse, ¿dirías que los resúmenes son lo más útil si no podemos revisarlo todo?

Jesse Ben-Ron

Sí, por eso los hicimos. Ofrecen una visión general rápida e incluyen información presupuestaria, lo cual es importante.

Peter Senkbeil

Al revisar las propuestas, me he dado cuenta de que algunos presupuestos superan los 900.000 dólares. Si uno de ellos obtiene el mayor número de votos, podría llevarse todo el importe del premio. Otros son mucho más pequeños, de entre 50.000 y 100.000 dólares. Estoy pensando si dar prioridad a un gran proyecto o a varios más pequeños.

Dyana Peña

He intentado ajustar las propuestas a las prioridades de los criterios de puntuación. Aunque un proyecto no entre en todas las categorías, busco los que establecen sistemas sólidos para el crecimiento futuro, especialmente en torno a la sostenibilidad. Por ejemplo, el proyecto nº 27 se centra sobre todo en la resistencia de la vivienda, pero también crea un fondo comunitario de tierras y un proceso de participación comunitaria en la adquisición de tierras. Eso sí que podría apoyar la preservación del suelo y otros esfuerzos relacionados. Parecía una buena inversión a 91.500 dólares.

April Barnes

Dyana, sólo un aviso, la solicitud total para ese proyecto es de más de 200.000 dólares. Los 91.500 dólares son sólo una parte. Jesse, ¿es algo que podemos abordar, si queremos apoyar sólo una parte de una propuesta?

Jesse Ben-Ron

El importe total es el que figura en la plantilla presupuestaria, esa es la petición oficial. Tendría que sacar el expediente para confirmar el número exacto, pero ahí figura. Si el proyecto es seleccionado, financiaremos todos los gastos subvencionables previos al desarrollo que sea posible. Algunas propuestas solicitan 250.000 dólares, pero cuando revisamos el plan de trabajo, no todo cumple los requisitos. Durante la contratación, podrían acabar recibiendo, digamos, 125.000 dólares en su lugar.

María Linares

He dejado una nota en el chat para que todo el mundo sepa que las propuestas están organizadas en tres categorías: Concepto, Acelerar y Última milla. Como ha mencionado Jesse, a la hora de puntuar hay que tener en cuenta si las actividades son realmente de predesarrollo. También compartí esto en la reunión presencial del martes: al puntuar, puedes utilizar tu propia hoja de cálculo para hacer un seguimiento del impacto y la equidad del proyecto. No los recopilaremos, pero puede ayudarte a mantenerte organizado. Asegúrese de consultar las páginas NOFO que aparecen en el chat y revise las estrategias principales, no sólo los títulos, sino los puntos de acción reales que todos votaron en reuniones anteriores. Por ejemplo, si una propuesta menciona la innovación o la tecnología ecológicas, compruebe si han respondido claramente a las preguntas pertinentes y si sus respuestas son exhaustivas.

Jesse Ben-Ron

Todos ustedes dijeron que no querían estar limitados por estas categorías, pero organizamos las carpetas de esta manera para ayudarles a evitar saltar entre niveles de financiación muy diferentes

mientras revisan. Puede optar por financiar sólo propuestas de Concepto, ninguna o una combinación de ambas. Pero agruparlas por categorías le ayuda a comparar más fácilmente las propuestas dentro de rangos de financiación similares.

Jasmine Pachnanda

Aún no he revisado las propuestas, pero en el caso de las de la categoría "Última milla": dado que solicitan importes más elevados, ¿es justo suponer que algunos costes pueden no ser subvencionables debido al requisito de predesarrollo?

Jesse Ben-Ron

La "última milla" está pensada para abarcar los proyectos hasta su ejecución, pero si alguien lo malinterpretara e incluyera los costes de ejecución, entonces sí, parte de la financiación podría no ser subvencionable.

María Linares

A continuación haré un breve resumen del proceso de votación. Introduzca su nombre completo y organización (o indique si es residente comunitario). Verás una lista de proyectos, clasifica hasta tres. La primera opción es la primera (5 puntos), la segunda (3 puntos) y la tercera (1 punto). Importante: No puede votar por un proyecto al que esté afiliado, su papeleta quedará invalidada si lo hace. La encuesta se cerrará el martes 1 de abril a las 17.00 horas PST. Si tiene alguna pregunta, póngase en contacto con nosotros durante el fin de semana.

Ish Herrera

Me gustaría invitar a alguien a hacer una moción para aprobar la publicación de la encuesta, y luego a otra persona a secundarla. ¿Tenemos una moción?

Dyana Peña

Conmovido.

Theresa Schickling

Lo secundo.

Ish Herrera

Gracias, Dyana y Theresa. Parece que la moción se aprueba por unanimidad. Eso significa que la encuesta ya está aprobada para su publicación. Pasemos a la otra parte de la financiación Catalyst que he mencionado antes, los adjudicatarios de proyectos de creación de empleo. Esta categoría complementa los proyectos de mejora de la comunidad en los que participará en los próximos días. Es emocionante ver que ambas fuentes de financiación están disponibles, pues reflejan realmente los valores de esta colaboración y la equidad de sus esfuerzos en los dos últimos años. Este fondo de financiación se ajusta estrechamente al Plan Económico del Estado, publicado a principios de este año, que hace hincapié en el desarrollo de agrupaciones industriales regionales, incluido el Condado de Orange. Y lo que es más importante, el Estado también quiere que las regiones tengan en cuenta el impacto medioambiental y la equidad económica a la hora de crear estas agrupaciones. Verá esos valores reflejados en los proyectos seleccionados. Como recordatorio, María compartió con ustedes el

lunes todas las solicitudes de financiación para la creación de empleo en aras de la transparencia y la responsabilidad. Hoy repasaremos los proyectos seleccionados.

Jesse Ben-Ron

Para que se hagan una idea general: esta fuente de financiación asciende a 6 millones de dólares. Recibimos más solicitudes de las que se ven en la carpeta, pero sólo se puntuaron los proyectos alineados con las industrias objetivo. Así que, aunque el número real de propuestas era mayor, sólo un subconjunto cumplía los criterios y recibía una puntuación. Por eso verá menos proyectos de creación de empleo que de mejora de la comunidad. He aquí un rápido desglose de los proyectos seleccionados: 5 de empresas o asociaciones empresariales centradas en la creación de empresas. Tres de organizaciones comunitarias, incluidas organizaciones de desarrollo económico como CIELO. Siete de organizaciones relacionadas con la mano de obra y la educación. Cuatro de la administración local. Entendemos que algunos de ustedes todavía están revisando los proyectos de mejora de la comunidad. Le rogamos que nos comunique antes del martes si tiene alguna sugerencia o comentario sobre estos proyectos seleccionados, ya que queremos notificárselo a los adjudicatarios y seguir adelante con la contratación. La selección de estos proyectos corrió a cargo de cuatro miembros del personal del OCBC, entre los que me incluyo. Puntuamos individualmente cada proyecto y luego nos reunimos para debatir y seleccionar los más impactantes. Repasemos algunos puntos destacados: El Centro de Capacitación en Climatización de la Comunidad de Acción de Asociación del Condado de Orange (Community Action Partnership OC) capacita a residentes desfavorecidos como técnicos en hogares saludables a través de aprendizajes en tecnología verde.. El programa apoya el desarrollo de la mano de obra con salarios que empiezan en 60.000 dólares y pueden alcanzar los 80.000 dólares. Se ajusta bien al enfoque de la iniciativa sobre la equidad, el impacto medioambiental y los empleos bien remunerados. El Programa de Preaprendizaje de la Construcción presta sus servicios al sur del condado de Orange y está dirigido tanto a estudiantes de secundaria como a adultos. Centrado en la industria de la construcción prioritaria para la comunidad, pretende formar a 600 personas en tres años. Fue el único proyecto centrado exclusivamente en el sur de la OC, lo que contribuyó a cumplir el objetivo de diversidad geográfica. El Programa de Reinserción Laboral ayuda a las personas implicadas por la justicia a incorporarse a los sectores de la alimentación, el comercio minorista y la iniciativa empresarial. Hace hincapié en el desarrollo de la pequeña empresa y la movilidad económica, con una financiación de capital asegurada y una solicitud de ejecución relativamente pequeña. Su énfasis en la equidad y el desarrollo económico la convirtieron en una firme candidata. En breve repasaremos con más detalle el resto de los proyectos seleccionados. Una vez más, sus comentarios son bienvenidos hasta el martes. Aunque la encuesta determinará la financiación de la mejora de la comunidad, estos proyectos de creación de empleo fueron seleccionados por OCBC basándose en los criterios y valores debatidos a lo largo de este proceso. Uno de los proyectos seleccionados implica la colaboración de varias ciudades para crear un distrito de desarrollo empresarial y comunitario en Little Saigon. El objetivo es potenciar el diseño urbano, mejorar el paisaje urbano e impulsar el turismo, el tráfico peatonal y la actividad empresarial en la zona. Esta colaboración subregional destaca porque une a varias ciudades y se centra en una zona culturalmente rica, desinvertida y con una gran población vietnamita, algo único en el Condado de Orange e incluso a escala nacional. Ejemplifica el verdadero desarrollo económico al apoyar el crecimiento empresarial, no sólo la formación de la mano de obra. Otro proyecto se centra en la fabricación avanzada, en colaboración con Cal State Fullerton, y se dirige a las pequeñas y medianas empresas

manufactureras, a menudo olvidadas pero fundamentales para la creación de empleos bien remunerados. La solicitud de financiación es relativamente pequeña (unos 50.000 dólares), pero el rendimiento potencial de la inversión es significativo. Aunque su impacto abarca todo el condado, tiene su sede en el norte del condado de Orange, una prioridad para el equilibrio geográfico. Fullerton College también propuso un proyecto enfocado en la fabricación de precisión y la tecnología de drones. Este es el único proyecto seleccionado que involucra a un colegio comunitario. El objetivo es capacitar a 150 personas, de las cuales el 50% provendrán de comunidades desfavorecidas. Los salarios iniciales de los licenciados oscilan entre 60.000 y 80.000 dólares, lo que refuerza su alineación con la definición de la iniciativa de un empleo bien remunerado. También destaca la incubadora de empresas de puericultura de CIELO. Basándose en el éxito anterior, en el que 36 participantes se convirtieron en proveedores autorizados de servicios de guardería, abriendo más de 400 nuevas plazas, pretenden ampliar el modelo a todo el condado. La incubadora fomenta el desarrollo económico apoyando la propiedad de empresas y amplía el acceso a guarderías, lo que a su vez permite a más padres reincorporarse a la población activa. A diferencia de otras propuestas de guarderías centradas en ciudades concretas, el planteamiento de CIELO atiende a comunidades desinvertidas de todo el condado, desde Santa Ana hasta Buena Park y Fullerton. De cara al futuro, tenemos previsto financiar estas actividades previas al desarrollo hasta el importe máximo, dando prioridad a la alineación con sectores clave. La próxima ronda de financiación (6 millones de dólares en total) se publicará probablemente como una ronda completa en lugar de dividirse en dos, para dar más tiempo a los proyectos antes de la fecha límite de gasto de septiembre de 2026. Todos los solicitantes, independientemente del resultado de esta ronda, podrán volver a presentar una solicitud.

Ish Herrera

Me gustaría dar la palabra para cualquier opinión, comentario o pregunta.

Kevin Li

Sí, tenía una pregunta. Los que acabas de mencionar, Jesse, ¿fueron seleccionados internamente o se votaron en algún momento?

Jesse Ben-Ron

No, fueron seleccionados mediante un proceso dirigido por OCBC. Tomamos las decisiones internamente, con previo aviso y alguna consulta con los colaboradores, pero no fue a través de una encuesta abierta. Estas son las selecciones que OCBC presenta para su confirmación.

Jasmine Pachnanda

Son selecciones realmente fuertes, muy representativas. Usted y su equipo han hecho un gran trabajo captando la esencia de las conversaciones que hemos mantenido y lo que beneficiará al Condado de Orange a un alto nivel. Una pregunta que tenía y que no sé si puede responder, pero tenía curiosidad: ¿hubo algún tema común entre las solicitudes que no cumplían los criterios? Por ejemplo, por lo que he visto, parecía que había algunas centradas en la tutoría individual o la incubación de empresas. ¿Hubo tendencias en los tipos de propuestas que no pasaron el corte, no porque no fueran buenos proyectos, sino quizá por cómo estaban estructurados los programas?

Jesse Ben-Ron

Algunas propuestas no eran admisibles desde el principio porque no se ajustaban a los sectores prioritarios. Otros estuvieron muy cerca, a pocos puntos de ser seleccionados. Los factores clave fueron el sector, la diversidad geográfica y el número de personas afectadas. Aunque no hubo un tema único entre las no seleccionadas, sí vimos propuestas sólidas que simplemente no pudieron financiarse debido a la escasez de recursos. Las propuestas más competitivas esbozaban claramente su sector objetivo y su impacto, ésas eran las que más destacaban.

Ish Herrera

Gracias, Jasmine, y también estoy viendo unas cuantas afirmaciones en el chat que se hacen eco de tus sentimientos sobre la fuerte selección. Sólo un recordatorio: si alguien tiene comentarios adicionales para Jesse, María, o el equipo OCBC en el resumen o los méritos de estos proyectos, por favor, póngase en contacto con nosotros antes del final del día el martes, 1 de abril. Puede enviarles un correo electrónico o llamarles por teléfono para compartir sus opiniones.

Iosefa Alofaituli

Algunos de ustedes pueden haber visto el Informe de Necesidades del Condado de Orange que fue publicado por la Fundación Samueli.. Creo que merece la pena compartirlo con la gente de la filantropía que no siempre ve las cosas de la misma manera. Hicieron un gran trabajo profundizando en su comprensión de los problemas al relacionarse con líderes como muchos de ustedes en esta sala. Me adelanto y pongo el enlace en el chat para quien no lo haya visto aún.

María Linares

por favor, si tiene alguna pregunta, estoy siempre accesible y disponible.

Jesse Ben-Ron

Llevamos haciendo este trabajo unos dos años, hemos desarrollado unos planes regionales realmente sólidos. Pero, como en todo, creo que la gente se anima más cuando el trabajo empieza directamente en la comunidad, sobre el terreno. Este es nuestro primer paso para conseguir financiación, no sólo para la creación de empleo, sino también para proyectos que realmente mejoren la comunidad y tengan un impacto tangible.

Ish Herrera

La distribución de recursos sobre el terreno es un gran logro. Siéntase orgulloso del trabajo al que ha contribuido en los dos últimos años. Si le preocupa un posible conflicto de intereses, no dude en ponerse en contacto con nosotros. Póngase en contacto con María o Jesse para aclararlo antes de enviar sus respuestas. Recuerde, no vote por ningún proyecto en el que usted o su organización estén implicados, o su papeleta quedará invalidada. Nos vemos en nuestra próxima reunión de colaboración el viernes 30 de mayo a las 9 de la mañana.